
第981回例会 2011年6月22日 №953号 

会長時間

  会長  小川 嘉彦 

皆 さ ん こ ん に ち は 、 今 日 は 二 十 四 節 気 の 夏 至 で す 。 太 陽 が 最 も 南 に 上 る 日 で す 。 梅

雨 の 時 期 な の で あ ま り 実 感 が わ い て き ま せ ん が 、 昼 が 長 く 日 差 し が 一 番 強 い 時 期 で

も あ り ま す 。 し か し 最 近 は 梅 雨 と は 思 え な い 集 中 豪 雨 、 こ の 日 曜 日 も 京 都 の 宇 治 で

会 合 が あ り 、 帰 り を 確 認 し た ら 九 州 南 部 は 豪 雨 と い う の で 熊 本 の 友 人 と そ そ く さ と 帰

っ て き ま し た 。  

本 日 は 後 ほ ど 退 任 挨 拶 を さ せ て い た だ き ま す の で 、 会 長 時 間 を 終 わ り ま す 。  

今回の例会（６月２９日）

最 終 夜 間 例 会

出席報告 
（森中例会運営委員長）

6月22日(水)出席者

会員総数 39名

出席会員 29名

欠席会員 10名

ご来賓 0名

ご来客 1名

ゲスト 0名

来客者紹介 
（瀧下親睦家族委員）

6月22日(水)出席者

広島ＲＣ 1名

  

  

  

  

  

次回の例会（７月６日）

会 長 年 頭 挨 拶

幹 事 報 告 （石川幹事）

■お知らせ 

・ ７月プログラムを配布しておりますので、ご確認くださ

い。

・ 2011-2012年度所属委員会表を配布しておりますので、

ご確認ください。

・ 次週の例会は最終夜間例会へ変更しておりますので、

お間違えのないようお願いいたします。

：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：SMILE BOX 

小川嘉彦 会員、下田敬三 会員、石川貴与和 会員、 
山本新太郎 会員 

本日は退任のあいさつをさせていただきます。一年間ありが
とうございました。 

武田龍雄 会員 

去る６月２０日、第６６期の総代会が開催され、小川総代、川
中総代、山田総代のおかげで無事に終了しました。ありがと

うございました。私もあと１年首がつながりましたので、引続き

宜しくお願いします。 

堀江正憲 会員 

明日６月２３日（木）ＮＨＫお好みワイドでＰＭ６：１０から「地球

をあげて安全マップ」が放送されます。地域の安全点検で

す。 

竹末園治 会員 

（社）マンション大規模修繕協議会 広島支部長 竹末 園治 

マンション大規模修繕に関する情報提供（経済レポート）（中

国新聞） 

当日計 9,000円 累計 840,518円

【例会】 毎週水曜日(12:30～13:30) ／ リーガロイヤルホテル広島（広島市中区基町6-78） ／ 082-502-1121

【会長】小川 嘉彦 【事務所】広島市中区基町6-78 リーガロイヤルホテル広島13F 【TEL】082-221-4894
【幹事】石川 貴与和 【ホームページ】http://www.ryohoku-rc.jp/ 【FAX】082-221-4870
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 退 任 挨 拶  

退任のご挨拶を申し上げます。 

皆様のご協力とご厚情により、こうして一年間会長を務める

ことができましたことに、心より感謝を申し上げます。 

なによりも、９月１２日には創立２０周年記念式典並びに祝

賀会を、国際ロータリー第２７１０地区ガバナー前田茂様を

はじめ、グループ６・７のパストガバナー様やガバナー補佐

様、各クラブ会長様・幹事様や広島北ＲＣ・広島安佐ＲＣの

会員多数の皆様にもご臨席賜り盛大に開催することが出

来、素晴らしかったとお褒めの言葉を頂戴いたしました。こ

れも南條実行委員長をはじめ総務・会計、式典・祝賀、記

念事業・記録の各部会を担当いただきました皆様のご尽力

の賜と、心より感謝を申し上げます。 

今年度は、会員数４１名でスタートをいたしました、会員組

織常任委員会を担当いただいた下田副会長と会員増強の

井林委員長にはグループ編成により候補者のリストアップ

や勧誘など、増強にむけて新たな取り組みをしていただき

ましたが、川西君が退会し、神崎君は後任の船場君と交代

となり、瀧下君をむかえましたが、沖田君の退会そして深

川君のご逝去により、純減２の３９名となりましたことは、残

念であり申し訳ございません。 

さて、私は会長を就任するにあたり、一年間を誠実に努め

ようと心がけてまいりました。何よりも親睦活動の原点は例

会並びに会合への出席である、との想いから参加をしてま

いりました。本日まで今年度のホーム例会を全出席し、会

長時間を努めることで少しは話すことも上達できたのではと

思います。 

そして、会長はクラブを代表しますが、クラブ運営の執行責

任者は幹事であります。幹事に全てを任せて良かったと思

っております。私の方針について正副会長幹事で予定者

の時から充分に協議をし、想いを共有できるように、そして

被選から理事役員会の議題は必ず、事前に正副会長幹事

で内容を確認し協議して執行部として幹事がまとめてくれ

ました。石川幹事は本当に素晴らしい幹事であります。指

名したのは私なので、当然のことではありますが。それから

理事役委員並びに委員長の皆さん各部門での奉仕をあり

がとうございました。こうして一年間やってこられましたの

も、皆さんのおかげと心より感謝申し上げます。 

そして、事務局の福原朋美さんお世話になりました、ありが

とう。 

以上で退任の挨拶を終わります。 

みなさん一年間ありがとうございました。 

会長 小川 嘉彦

昨年一月からの被選理事役員会から始まり今日までバ

タバタと非常に早い一年半だったような感じがいたしま

す。理事役員の皆様のお力を借り何とか無事に終えると

ころまで来ました。本当にありがとうございます。 

８月：佐藤ガバナー補佐を迎えてのクラブ協議会、９月：

ガバナー訪問，9月12日創立20周年記念式、10月：三次

での地区大会など記憶に残る行事がたくさんありました

が、ホーム例会20周年連続出席の川西さん、そつなく与

えられた役をこなされた沖田さん、旅行やバス手配など

活躍していただいた神崎さんの退会と、公私ともお世話

になっていた深川さんが亡くなられたことが非常に残念

でたまりません。 

しかし、新しく入会された船場さん、瀧下さんの活躍を祈

りながら退任に当たっての挨拶とさせていただきます。 

この一年間、会員の皆さんのご協力に感謝いたします！ 

幹事 石川 貴与和

副幹事を務めさせて頂きました山本です。 

大変よい経験を致しました。主に司会を担当させていた

だき、やっと慣れた頃に終わりとなりましたので、もう１年

くらいさせて頂ければもっとよい司会が出来そうですの

で少々残念です。 

司会は、黙祷の時など悲しみの時はそのように、御祝い

等のときは、明るくする必要があります。 

最初は、全くその辺を考える余裕がなく、事務的に淡々

とこなしていたとを思い出します。 

つたない司会でしたが、皆様があたたかいロータリーの

精神で何とか１年間することができ、ありがとうございまし

た。 

副幹事 山本 新太郎


